

dégoût que tu témoignes maintenant pour la profession de notaire a été bien subit.

—Vous vous trompez, ma mère, le dégoût n'a aucune part dans mon changement de condition. Je veux amasser des richesses pour vous, pour ma sœur, pour... vous savez nos projets. Duchesnes, notre brave ami, sera bientôt officier; eh bien! Lucie aura besoin d'une dot rondelette.

—Je ne doute pas de ton bon cœur, Georges, dit la veuve avec douceur; mais le commerce est bien chanceux; prends-y garde, mon fils.

—J'ai fait toutes mes réflexions, soyez-en certaine, ma bonne mère.

—Alors agis à ta guise, mes conseils seraient inutiles.

—Et puis, reprit le jeune homme, je vous l'avouerai, j'ai d'autres projets. Et ne puis vous les confier à présent, parce qu'ils ne m'appartiennent pas exclusivement. Un jour... sous peu, je l'espère, vous les connaîtrez et leur donnerez votre assentiment.

—Je le souhaite, mon enfant. Mais tu me parlais de ton ami Duchesnes. Sais-tu si ta sœur l'aimera?

—Louis sera probablement promu au grade de sous-lieutenant dans un mois; alors, il sollicitera un congé trimestriel pour venir nous voir. Avant son arrivée, vous pourrez sonder Lucie à ce sujet.

—Ce mariage comblerait mes vœux, Georges. Monsieur Duchesnes est un excellent garçon et je suis convaincue qu'il ferait le bonheur de Lucie. Cependant crois-tu qu'il veuille épouser une pauvre fille?

—Que cela ne vous inquiète pas. Louis prend une femme pour ses qualités non pour sa fortune. D'ailleurs j'ai quelques économies, et, si elles sont insuffisantes, M. Cléry m'a promis de me faire des avances.

—Merci, pour ta sœur, Georges; tu es un bon et digne frère, dit tendrement madame Duval.

Tandis que cette conversation avait lieu dans l'arrière-boutique, le comte Henry de Moissac était entré au magasin.

C'était un homme de vingt-cinq à vingt-huit ans, grand, svelte, aux traits distingués, et mis avec une extrême recherche. A Langres; il donnait le ton à la fashion; ses bons mots avaient cours dans les salons et on le citait comme un modèle d'élégance.

—Mademoiselle, dit-il à Lucie, qui était assise près d'un petit comptoir à côté de la fenêtre, je désirerais quelques paires de gants.

La fille de madame Duval s'empressa d'ouvrir un carton qui renfermait des gants beurre-frais.

—Ce n'est pas cela, dit le comte, après avoir jeté un coup d'œil sur le carton. Je les voudrais entièrement blancs.

Lucie se baissa pour prendre une autre boîte sous le comptoir; et, profitant de la circonstance, Henry glissa subtilement un billet dans le premier carton, acheta ensuite une douzaine de paires de gants, paya et partit aussitôt sans presque desserrer les lèvres, au grand désappointement de la plupart des ouvrières auxquelles il avait l'habitude de chanter *seurettes*, et au vif contentement de la romanesque Elvina qui conserva l'espoir de s'élever un jour au rang de comtesse.

Dix heures ne tardèrent pas à sonner à l'horloge de la cathédrale. Nos modestes se levèrent sur le champ, rajustèrent leur toilette et quittèrent l'atelier pour.....regagner leur domicile...j'aime à le supposer.

Lucie ayant fermé les volets extérieurs du magasin, mit tout en ordre au dedans. En arrangeant les gants que M. de Moissac avait eu soin de disperser dans le carton, elle trouva une lettre à son adresse. La jeune fille rougit prodigieu-